

平成24年度 なんぶの火祭り

今年も8月15日に旧南部橋周辺の富士川河川敷をメイン会場としてなんぶの火祭りが開催されました。

夕方から始まつた投げ松明の疑似体験には今年多くの子供たちが集まりました。クルクルと回して投げる独特の方法に箒と反対へ投げてしまつ子もいましたが、そのうちにみんな慣れたようで、うまく箒めがけて投げていました。

会場が闇に包まれる頃、本物の投げ松明が始まり、松明の炎が箒に灯ると大きな歓声が上がるとともに、炎が揺らめくその光景は多くの観客を魅了しました。

厳かに進められた大松明への点火、灯籠流しに続き富士川を焦がす百八たる、勇壮な『火祭り太鼓』と続き、火祭りの最後はあなたじみ、山間に咲く迫力ある2尺玉を始めとした打ち上げ花火。華開くと会場は拍手と歓声に包まれました。

火祭りにご協力いただきいた皆様、ご来場いただきました皆様、本当にありがとうございました。



町長あいさつ



投げ松明疑似体験そーれ!!



上：今年多くの皆さまが来場しました
右上：夜を美しく飾る竹灯籠
右下：煩惱を焼き払う大松明の炎



峡南衛生組合のゴミ受入れ始まる



8月2日、身延町の峡南衛生組合で、南部町の可燃ごみの受入れ式が行われました。当日は関係者及び地元の住民の方々が立ち会つ中、セレモニーが行われ、パックー車による初めての搬入が行われました。搬入された可燃ごみは一度開封され、可燃ごみとして受け入れて大丈夫なものがチエックされ、問題ないことが確認されました。

今後も受入れの際の分別確認は継続されますので、リサイクル品と燃えるゴミの分別徹底にご協力頂きますようお願いいたします。

8月8日、活性化センターで生涯学習課主催の子ども料理教室が開催しました。

今回料理教室でチャレンジした料理は

- ・冷やし中華
- ・カツブケーキ

この2品に挑戦しました。

4~5人で1チームに分かれて料理開始です。

チーム内で役割分担を決め、それぞれテキパキと作業をこなし、最後はお待ちかねの食事会です。みんなで作った料理は町長にも食べて頂きました。みんな自分で作って飾りつけしたものだけにとてもおいしそうに食べていました。



子ども料理教室

夏休みスポーツ教室

7月下旬から8月中旬にかけて、生涯スポーツ課の夏休み企画として『シューニアゴルフ教室』『バレーボール教室』『親子テニススクール』の3つのスポーツ教室が開催されました。

どの教室も多くの参加者でにぎわい、子どもたちの楽しそうな笑顔が印象的な教室となっていました。



望月美津さんは大正元年8月28日生まれ、昭和20年に南部町民となり、現在まで万沢で生活しています。

夫の望月英夫さんは平成22年に満百歳となりそろつて100歳超の御長寿夫婦となられました。これからも元気な姿を見せて頂きたいと思います。本当にありがとうございました。

また、望月様ご夫妻から南部万沢両診療所に大型テレビを寄贈して頂きました。ありがとうございました。



おめでとう満100歳